
　

令
和
３
年
12
月
24
日（
金
）、葛
飾
区
議
会
の
本
会
議
場
及
び
委
員

会
室
に
て
、子
ど
も
区
議
会
が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

　

子
ど
も
区
議
会
は
、葛
飾
区
の
未
来
を
担
う
小・中
学
生
に
議
会
の

仕
組
み
を
理
解
し
て
も
ら
う
と
と
も
に
、区
政
へ
の
関
心
を
深
め
て
ほ

し
い
と
考
え
、実
施
し
て
い
ま
す
。

　

子
ど
も
区
議
会
で
話
し
合
わ
れ
た
こ
と
は
、小・中
学
生
た
ち
か
ら

見
た
、区
に
対
す
る
要
望
や
意
見
と
し
て
大
切
に
受
け
止
め
、今
後
の

区
政
の
参
考
に
し
て
い
ま
す
。今
年
度
は
、新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感

染
症
対
策
に
伴
い
、規
模
を
縮
小
し
て
の
実
施
と
な
り
ま
し
た
が
、小

学
生
８
名
、中
学
生
７
名
が
、子
ど
も
議
員
と
し
て
参
加
し
、夏
休
み

の
事
前
学
習
会
か
ら
、準
備
を
重
ね
て
き
ま
し
た
。

　

議
長
と
し
て
、本
田
中
学
校　

櫻
井
玖
心
花
さ
ん
が
開
会
宣
言
を

行
い
、本
会
議
の
最
後
に
は
、子
ど
も
区
議
会
議
員
提
出
議
案「『
も
っ
と
安
心
し
て
暮
ら
せ
る
魅
力
あ
る

私
た
ち
の
ま
ち
葛
飾
』に
す
る
た
め
の
決
議
」が
、原
案
の
と
お
り
、全
会
一
致
で
可
決
さ
れ
ま
し
た
。

　

次
年
度
も
引
き
続
き
、子
ど
も
区
議
会
を
開
催
い
た
し
ま
す
。ぜ
ひ
多
く
の
方
に
、区
政
へ
の
関
心
を
深

め
て
い
た
だ
き
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。

質
問 学 校 名 学

年 氏 名 題 名

一
般
質
問

新宿中学校 2 高 　 綾 香 ポイ捨てを減らすために

こすげ小学校 5 吉田 好之介 少子高齢化について

西小菅小学校 5 冨澤　璃子 タバコのポイ捨て問題について

常盤中学校 1 飯田　晴太 バスケットゴールの設置について

上千葉小学校 5 浅川 すみれ 不法投棄とポイ捨てを止める方法
について

上小松小学校 5 春木 一知花 公園の遊具の作り方やルールにつ
いて

原田小学校 6 丸藤　寛太 侵入者に対する学校の対応について

委
員
会
質
問

葛美中学校 2 平川　莉子 喫煙所の新型コロナウイルスと副
流煙対策について

双葉中学校 2 国吉　莉奈 コロナ禍のイベント開催について

道上小学校 5 李 　 祉 洋 葛飾の文化を受け継ぐために

花の木小学校 6 海野　元希 横断歩道や信号の設置について

亀青小学校 5 近藤　仁香 自転車の利用者が安全なまちづく
りについて

東金町中学校 1 藤 原 　 葵 オンライン授業について

本田中学校 3 櫻井 玖心花 授業におけるタブレット端末の活
用について

大道中学校 1 坂井　博紀 道徳の授業の充実について

学
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担
当
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子
ど
も
区
議
会

　

葛
飾
区
で
は
、子
ど
も
た
ち
の
安
全・安
心
に
配
慮
し
、良
好
な
環
境
で
学
習
す
る
こ
と
が
で
き

る
よ
う
、計
画
的
に
学
校
の
改
築
を
進
め
て
い
ま
す
。

　

学
校
改
築
で
は
、長
期
間
に
わ
た
り
、子
ど
も
た
ち
、保
護
者
の
皆
様
及
び
学
校
近
隣
に
お
住
ま

い
の
皆
様
に
大
変
な
ご
不
便
を
お
か
け
し
ま
す
が
、ご
理
解
、ご
協
力
を
お
願
い
い
た
し
ま
す
。

教
育
環
境
の
充
実
に
向
け
て
学
校
改
築
を
進
め
て
い
ま
す

改築中の学校 現在の状況

東金町小学校 新校舎完成

西小菅小学校 新校舎建設中

高砂けやき学園
高砂小学校・高砂中学校 新校舎建設中

水元小学校 仮設校舎建設中

道上小学校 仮設校舎建設中

二上小学校 基本設計中

  よつぎ小学校・
四ツ木中学校

（施設一体型校舎整備を
検討中）

計画策定中

常盤中学校 計画策定中

宝木塚小学校 計画策定中

教
育
環
境
の
充
実
に
向
け
て
学
校
改
築
を
進
め
て
い
ま
す

教
育
環
境
の
充
実
に
向
け
て
学
校
改
築
を
進
め
て
い
ま
す

【【

教
育
環
境
の
充
実
に
向
け
て
学
校
改
築
を
進
め
て
い
ま
す

教
育
環
境
の
充
実
に
向
け
て
学
校
改
築
を
進
め
て
い
ま
す

【【

　

新
校
舎
の
設
計
を
進
め
て
い
る
水
元
小
学
校
と
道
上
小

学
校
の
６
年
生
と
一
緒
に
、新
校
舎
の
デ
ザ
イ
ン
を
考
え
る

ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ
プ
を
開
催
し
ま
し
た
。

　

新
校
舎
が
完
成
す
る
前
に
卒
業
を

迎
え
て
し
ま
い
ま
す
が
、「
卒
業
し
て
も
、

み
ん
な
で
新
校
舎
に
集
ま
り
た
い
」と

い
っ
た
声
も
聞
こ
え
る
ほ
ど
、新
校
舎
へ

の
期
待
と
母
校
へ
の
愛
着
を
深
め
る
取

組
と
な
り
ま
し
た
。

　

こ
の
ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ
プ
か
ら
生
ま
れ

た
素
敵
な
ア
イ
デ
ア
も
生
か
し
な
が
ら
、

み
ん
な
に
愛
さ
れ
る
学
校
づ
く
り
を
目

指
し
ま
す
。

学
校
改
築
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト 

子
ど
も
ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ
プ
を
開
催
し
ま
し
た！

学
校
改
築
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト

子
ど
も
ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ
プ
を
開
催
し
ま
し
た

【【
【【

あるグループの意見

・自然をいっぱい入れてほしい
・ビオトープがほしい
・自由にお絵描きできる場所がほしい
・ひとりで落ち着けるスペースがほしい
・寝転がれる場所がほしい

子どもたちの人気アイデア

ワークショップ風景

（敬称略）

後輩たちのために
真剣に考えました！
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